

## Editorial

Hace medio siglo, en abril de 1924, “Atenea” hizo su aparición en las letras nacionales para “servir los intereses de la cultura en todas sus dimensiones”. A una distancia de 50 años podemos hoy analizar el aporte de nuestra Revista a las letras nacionales y continentales como la realización de un designio optimista de promoción intelectual, señalado en las páginas editoriales de su primer número.

Y ese Editorial mantiene hasta nuestros días su vigencia, su luminosa frescura; sus palabras no han sido cubiertas por el polvo de lo que ya ha muerto; son conceptos vivos y actuales cuyo entusiasmo generoso y cordial es un aliciente para continuar en la tarea en estos momentos de renovación y de esperanza. Por esta razón, nuestro Editorial de hoy será el mismo que se escribió hace medio siglo con la inspiración de Enrique Molina, Luis David Cruz Ocampo y Abraham Valenzuela Carvallo.